

30. Januar 2010

Werkstattbericht Nr. 2



## (Ein)Blick in die Werkstatt von Orgelbauer Markus Lenter



### In der Orgelwerkstatt wurden die Arbeitsfortschritte begutachtet.

Markus Lenter (*oben rechts*) erläutert den Stand der Arbeiten an den pneumatischen Kegelladen (*mitte rechts*) aus Ulm. Die 1983 für den Einbau in Neugereut abgekröpften Pfeifen wurden nun wieder geradegerichtet (*ganz rechts*). Alle 3 Windladen mit den Pfeifenstöcken sind komplett aufgebaut (*unten*) und schon mit Pfeifenbänkchen versehen. Die Erweiterung des Orgelprospekts ist im Rohbau ebenfalls fertig. Damit kann der Einbau im Februar und März wie geplant erfolgen!

